



École de l'Aquarelle

50, rue Michel, Mont-Saint-Hilaire
(Québec) J3H 3R3 (450) 467-0971
aquarelle@csp.qc.ca

Procès-verbal de la séance du Conseil d'Établissement de l'École de l'Aquarelle, tenue le lundi 25 septembre 2017.

Pour cette première rencontre de l'année, les membres réguliers et les substituts ont été conviés.

Présences :	Mesdames	Anne-Marie Côté Kathia Cool Aline Debost-Gouillard Katerine Deslauriers Hélène Dumais Sylvie Gorgeon Sonia Giroux Mélanie Levasseur Sophie Lussier Ann McKelvey Annie Palardy Véronique Ouellet
	Messieurs	Yoland Beauregard Éric Harvey Sébastien Croizon
Absence :	Mesdames	Myriam Lapointe (membre du CÉ 2016-2017) Anne Martel (remplacé par madame Anne-Marie Côté – substitut) Manon Proulx (remplacé par madame Aline Debost-Gouillard)

1. Constat du quorum et ouverture de l'assemblée

Le président, monsieur Harvey constate le quorum et ouvre la rencontre à 18h30.

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Monsieur Harvey fait la lecture de l'ordre du jour. Le point 8 est retiré car identique au point 11.

CE-09-2017-107 Il est proposé d'adopter l'ordre du jour tel que modifié.

Madame Véronique Ouellet propose l'adoption de l'ordre du jour, tel que présenté, appuyé par madame Mélanie Levasseur.

Proposition adoptée à l'unanimité

3. Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre (juin 2017) et suivis

On décale le point 11 et on fait suivre les autres points.

CE-09-2017-108 Il est proposé d'adopter le procès-verbal tel que modifié.

Madame Sonia Giroux propose l'adoption du procès-verbal, tel que modifié, appuyé par madame Mélanie Levasseur.

4. Présentation des membres du Conseil d'établissement et validation de leurs coordonnées

Madame Anne-Marie Côté sera substitut pour les membres enseignants et madame Stéphanie Allard sera substitut pour le personnel de soutien. Madame Kathia Cool sera substitut pour les parents et madame Katerine Deslauriers sera substitut pour madame Sylvie Gorgeon au comité de parents. Un tour de table est fait pour se présenter.

5. Déclaration d'intérêt

Explication sur la déclaration d'intérêt par monsieur Harvey. Aucun membre ne doit compléter le formulaire.

6. Parole au public

Aucun public

7. Correspondance

Rien à signaler

POINTS DE DÉCISION (120 min.)

8. Élaboration du calendrier des rencontres pour 2017-18

Sera traité au point 11.

9. Élection (poste de présidence)

Monsieur Éric Harvey est réélu à titre de président pour l'année scolaire 2017-2018.

CE-09-2017-109 Madame Annie Palardy propose, appuyé par madame Mélanie Levasseur que monsieur Éric Harvey soit élu président du conseil d'établissement 2017-2018.

Proposition adoptée à l'unanimité

10. Révision et adoption des règles de régie interne du CÉ (voir le document de travail)

CE-09-2017-110 Il est proposé d'adopter les révisions et corrections des règles de régie interne telles que révisées. La nouvelle version du document sera acheminée aux membre d'ici la prochaine rencontre du CÉ.

Monsieur Yoland Beauregard propose, appuyé par monsieur Sébastien Croizon d'adopter les règles de régie interne.

Proposition adoptée à l'unanimité

11. Élaboration du calendrier des rencontres pour 2017-18

On vérifie les dates suggérées et on modifie en tenant compte des disponibilités de chacun.

CE-09-2017-111 Il est proposé d'adopter le nouveau calendrier des rencontres tel que modifié. Madame Anne Martel propose, appuyé par madame Véronique Ouellet d'adopter le nouveau calendrier des rencontres.

Proposition adoptée à l'unanimité

12. Activités éducatives complémentaires (adoption)

- Remise de la liste des activités complémentaires et résultat des sondages pour les groupes ayant déjà reçus les réponses. Les sondages manquants seront présentés au prochain CÉ.
- Voyage à Québec : la vente de collation est envisagée encore cette année pour le financement.

CE-09-2017-112 Il est proposé d'adopter la programmation des activités éducatives complémentaires telle que proposée.

Monsieur Sébastien Croizon propose, appuyé par madame Mélanie Levasseur d'adopter les activités complémentaires éducatives telles que proposées par les enseignantes.

Proposition adoptée à l'unanimité

13. Autres campagnes de financement à prévoir durant l'année

Les membres du CÉ s'entendent pour proposer, encore cette année, un total de trois activités de financement :

1. Souper hot-dog

Une rétroaction est faite à propos de l'événement survenue le 19 septembre.

- Très achalandé cette année !
- La température était au rendez-vous
- Le montant amassé sera dévoilé via l'Aquarelle à votre portée (éd. d'octobre)
- Nous réfléchissons aux éléments à améliorer.

2. Recettes en pots

Après avoir étudié cette proposition émise par un parent de l'école, le CÉ suggère d'aller de l'avant avec cette nouvelle campagne. Celle-ci débutera dans la semaine du 6 novembre 2017.

3. Zumbathon

On renouvellera le Zumbathon (5 ou 26 mai). On vérifie auprès de Mme Chénier ses disponibilités.

- **Sirop d'érable**

On met un bémol sur cette campagne de financement car elle fut un peu moins populaire en 2016-2017 qu'elle ne l'avait été en 2015-2016 et nous souhaitons apporter un peu de changement à la programmation de nos activités de financement.

- **Activité de fin d'année**

On veut refaire la sortie au Domaine de Rouville, c'est l'idée qui revient et qui est la plus populaire

CE-09-2017-113 Il est proposé d'adopter les campagnes de financement telles que proposées et la nouvelle campagne avec les pots pour la semaine du 6 novembre.

Madame Hélène Dumais propose, appuyé par madame Mélanie Levasseur d'adopter la proposition des campagnes de financement.

Proposition adoptée à l'unanimité

14. Choix des événements spéciaux qui pourraient faire exception à la politique relative à une saine alimentation et à un mode de vie physiquement actif

On reconduit les mêmes événements que par le passé (Halloween – Noël – St-Valentin et Pâques) ainsi que les collations spéciales (activité de financement pour les 5^e année, voyage à Québec) et la possibilité d’offrir un petit gâteau (pour les niveaux qui souhaitaient le faire).

CE-09-2017-114 Il est proposé d’adopter les exceptions à la politique relative à une saine alimentation. Madame Annie Palardy propose, appuyé par madame Anne Martel d’adopter la proposition sur la saine alimentation.

Proposition adoptée à l’unanimité

15. Demandes d’utilisation des locaux

Nous officialisons simplement les demandes déjà acheminées aux membres et approuvées par ceux-ci via courriel.

En résumé le gymnase est loué comme suit :

- Volleyball adapté – APHVR
les mardis du 12 septembre au 5 décembre 2017 de 19 h à 21 h
- Karaté Ate-Waza-Kan
les mercredis du 13 septembre au 13 décembre de 18 h 30 à 21 h SAUF les 25 octobre et 29 novembre
- Cours ballet classique
le jeudi 5 octobre 18 h 30 à 21 h 15

La ville a été informée que le gymnase n’était pas disponible aux dates suivantes (pour cause d’activité « école ») :

12 septembre 2017

19 septembre 2017

20 septembre 2017

15 novembre 2017

CE-09-2017-115 Il est proposé d’adopter les demandes de location de la ville de Mont-St-Hilaire. Madame véronique Ouellet propose, appuyé par monsieur Yoland Beauregard d’adopter les demandes de location de la ville de Mont-Saint-Hilaire

Proposition adoptée à l’unanimité

POINTS D’ÉCHANGE & D’INFORMATION (20 min.)

16. Retour sur le souper hot-dog

- Il y a eu un manque du côté des quantités (pains, saucisses, croustilles, jus et yogourt)
- Le BBQ a été livré en retard et son état n’était pas parfait – leur prix est quand même intéressant – ils nous chargent 60% du prix habituel.

- On pourrait faire deux lignes et avoir 3 BBQ cela faciliterait la production et la distribution.
- Il faudrait prévoir des glacières pour ce qui est froid.
- Les jeunes bénévoles du secondaire étaient excellents – merci à madame Annie Palardy.
- Les enseignants partagent leur souhait de pouvoir profiter de la soirée pour échanger avec les parents et les élèves. Pour une prochaine année, l'idée est lancée de former une équipe de parents bénévoles qui pourrait soutenir le CÉ dans l'organisation et la réalisation de l'événement. Le cas échéant, il faudrait que cette équipe de parents soit encadrée par des parents ayant déjà vécu cette activité.
- Autres idées
En réfléchissant aux visées de cette activité de financement, il nous vient d'autres idées :
 - Nous pourrions refaire le projet père-enfant de 6^e vécu il y a quelques années
 - On lance l'idée d'un pique-nique ou d'un plateau de fromage. (On retient le côté réunion que l'on veut valoriser).

Nous poursuivrons nos discussions au cours de l'année afin d'opter pour des choix qui répondront aux besoins et aux désirs du milieu en lien avec l'organisation du souper hot-dog.

17. Parole à la représentante au Comité de parents

Lors des assemblées générales il y a +/- 50% des parents qui changent. Il y a un représentant par école secondaire. Les dossiers en cours : réviser la politique des inscriptions, la politique des dîneurs, la nouvelle école dans le secteur de la gare d'ici 2 ans.

18. Parole à la Représentante du Service de garde

Quelques nouveautés au service de garde cette année :

- Achat de nouveaux jeux avec une nouvelle façon de fonctionner. C'est madame Michelle Nadeau (éducatrice) qui pilote le projet qui se déroule lors des récréations et la période du dîner.
- Un processus de vérification est mis sur pied pour s'assurer d'une gestion plus rigoureuse du matériel de jeu (le cabanon a été aménagé en ce sens et tout a bien été identifié).
- Différents plateaux de jeux sont aménagés pour offrir des activités variées aux élèves.
- Deux à trois fois par semaine, le service de garde offrira une animation surprise aux élèves durant la période du dîner.
- Tous ces changements visent des améliorations en lien avec notre projet éducatif : « L'Aquarelle en harmonie »

- Avec la restructuration des dîners (2 dîners au lieu de 3), les midis se déroulent de façon plus détendue pour les élèves et pour le personnel éducateur.
- Un membre parent nous souligne qu'il apprécie le nouvel emplacement du poste d'accueil le soir.

19. Parole aux membres

Rien à signaler.

20. Information de la direction

- En suivi au nouveau projet de signalisation devant l'école, la directrice informe les membres à l'effet que le lignage devrait se faire sous peu dans la zone débarcadère. Ceci représente la dernière étape du projet.
- Il y a une offre de formation par la commission scolaire pour les nouveaux membres du conseil d'établissement. M. Harvey est intéressé à y participer. Madame Lussier l'y inscrira et l'accompagnera.
Date de l'événement : 6 novembre de 19h00 à 22h00
Lieu : siège social de la commission scolaire.

21. Affaires diverses

Rien à signaler.

22. Levée de l'assemblée

Monsieur Harvey demande la levée de l'assemblée à 21h15

CE-09-2017-116 Il est proposé par madame Hélène Dumais, appuyé par madame Sylvie Gorgeon de terminer la rencontre à 21h15.

Proposition adoptée à l'unanimité

Aline Debost-Gouillard
Secrétaire de la réunion

Éric Harvey
Président

Sophie Lussier
Directrice